

Presse-Information

P286/23
11. August 2023

Fackeltätigkeit auf der Friesenheimer Insel

Auf dem Werksgelände der BASF SE auf der Friesenheimer Insel werden an einer Anlage ab morgen, 12. August, bis voraussichtlich Anfang September Revisionsarbeiten durchgeführt.

Beim Ab- und Anfahren der Anlage werden überschüssige Gase über Fackeln verbrannt, was mit sichtbarem Feuerschein und Lärmemissionen verbunden sein kann.

BASF bittet ihre Nachbarn um Verständnis.

Eine Übersicht über aktuelle Fackeltätigkeiten am BASF-Standort in Ludwigshafen finden Sie unter [basf.com/fackel](https://www.basf.com/fackel).